
Cuestión de señales 
Desde mi punto de vista lo que me molesta de no respetar las señales de tránsito es que 

exactamente por eso hay demasiados accidentes.  

1.Desde el punto de vista de un conductor debo de respetar a los peones dándoles el tiempo 

para pasar y respetar los semáforos ya que en ese corto tiempo ellos pasan de un lado a otro. 

2.Y desde el punto de vista de un peatón debo de respetar tanto el ver los semáforos, señales de 

tránsito y ver a los lados si quiero cruzar la calle, ya que en algunos casos no es posible cruzar de 

un lugar a otro debido a la cantidad de vehículos transitando en la misma.      
 

 

 


